

La semaine dernière, le Premier ministre a reçu un appel téléphonique du Secrétaire général des Nations Unies lui demandant de fournir de façon urgente un contingent de signaleurs pour la Force intérimaire des Nations Unies au Liban.

Après un examen sérieux de cette demande par le Gouvernement, le Premier ministre a rappelé M. Waldheim le mardi 11 avril pour lui signifier l'intention du Canada d'acquiescer à la requête après clarification de certaines conditions.

Je suis donc allé à New York hier pour rencontrer le sous-secrétaire général, M. Brian Urquhart, et quelques autres fonctionnaires des Nations Unies afin de me renseigner sur la situation actuelle et sur les perspectives de la FINUL et pour discuter dans le détail de la tâche qui devait nous incomber; les renseignements obtenus nous ont convaincus que nous sommes en mesure de nous en acquitter. Nous établirons pour la FINUL un réseau de communications semblable à celui que nous opérons dans d'autres contingents de maintien de la paix au Moyen-Orient, plus précisément la FUNU et la FNUOD. La présence de nos signaleurs dans cette région signifie non seulement que nous avons la capacité et l'expérience voulues, mais également que nous pouvons envoyer au Liban un effectif réduit.